

Fecha 09.09.2022	Sección Activo	Página PP-11
----------------------------	--------------------------	------------------------

**SE ACELERA
INFLACIÓN; SE
DISPARA PRECIO DE
ALIMENTOS.**

**SE DISPARA
LA INFLACIÓN
HASTA 8.7%
EN AGOSTO**

El INPC alcanza su nivel más alto en 22 años, de acuerdo con cifras del Inegi

POR GERARDO FLORES

La inflación anualizada al cierre de agosto pasado se ubicó en 8.70%, cifra no vista desde hace 22 años, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El alza de los precios de bienes y servicios en el octavo mes del año se ubicó en 0.70%.

El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) en el mismo mes de 2021 a tasa mensual fue de 0.19%, mientras que en la variable anual alcanzó el 5.59%. El índice de precios subyacente registró un alza de 0.80% mensual y de 8.05% anual. El índice de precios no subyacente aumentó 0.39% a tasa mensual y 10.65% a tasa anual.



La inflación se ha ubicado 18 meses por encima del objetivo de Banxico. Especial

Al interior del índice subyacente, a tasa mensual, los precios de las mercancías incrementaron 1.14% y los de servicios, 0.39 por ciento. Dentro del índice no subyacente, a tasa mensual, los precios de los productos agropecuarios aumentaron 0.98% y los de energéticos y tarifas autorizadas por el gobierno retrocedieron 0.11 por ciento.

El Inegi señaló que los precios se vieron presionados por el aumento en el precio de la cebolla, loncherías, fondas, torterías y taquerías; tortilla de maíz; papa y otros tubérculos; y vivienda propia.

De acuerdo con la información del Inegi, la inflación registró su nivel más alto desde diciembre del 2000, cuando se ubicó en 8.96 por ciento. La inflación se ha ubicado 18 meses consecutivos por encima del rango objetivo fijado por el Banco de México (3 por ciento, +/- un punto porcentual).

La inflación superó las expectativas del mercado, ya que los expertos estimaban a esa variable en 8.68% a tasa anual. ●

